



SE TOMAN LA FOTO CON CIUDADANOS A SU ARRIBO A PALACIO

Resaltan presidenciables el avance de la 4T y la popularidad de AMLO

VÍCTOR BALLINAS

De los secretarios de Estado e integrantes del gabinete ampliado que acudieron ayer por la tarde a Palacio Nacional a la presentación del cuarto Informe de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador y que entraron por la puerta de Corregidora 8, sólo cuatro de ellos aceptaron atender a los reporteros, así como la jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Los demás sólo alzaron el brazo a manera de saludo y otros, de plano, ignoraron los gritos de los reporteros que se encontraban cercados por rejas que impedían acercarse a ellos para entrevistarlos.

Marcelo Ebrard y Adán Augusto López Hernández, secretarios de Relaciones Exteriores y de Gobernación, respectivamente, así como la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, las tres *corcholatas* destapadas por el jefe del Ejecutivo para relevarlo en 2024, se acercaron a los reporteros y se tomaron fotos con los ciudadanos que lo solicitaron.

Qué diferencia con funcionarios que sólo saludaban y entraban de forma rápida a Palacio Nacional, u otros que ignoraron la petición de los reporteros al conversar con sus asistentes.

Víctor Manuel Villalobos, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, fue el primero de los funcionarios en acercarse a los comunicadores a su arribo a Palacio. Manifestó que "hay muchas cosas buenas que informar. El sector ha venido cumpliendo con lo que se le ha pedido y estamos garantizando la seguridad alimentaria".

La segunda funcionaria en responder a los reporteros fue Leticia Ramírez, secretaria de Educación Pública. "Vengo a la presentación del cuarto Informe de gobierno del presidente López Obrador. Siempre he acompañado al Ejecutivo; es un reto para la sociedad y padres de familia".

Sheinbaum fue la primera de las *corcholatas* en presentarse a la cita. Saludó a los reporteros y a las decenas de ciudadanos que se

encontraban en esa calle, Corregidora, esperando su arribo. "Hemos venido trabajando para cumplir con todas las promesas de campaña y vamos muy avanzados".

El canciller Ebrard fue la segunda *corcholata* en aparecer. Dijo que el nivel de aceptación del presidente López Obrador es de los más altos entre los gobernantes del mundo. "A pesar de las dificultades, la pandemia, la crisis económica, la guerra entre Ucrania y Rusia, ha salido adelante.

Después llegó el titular de Gobernación. A su arribo, sólo saludó a los reporteros. Al concluir el Informe de gobierno se acercó a la prensa y aseveró: "los resultados de gobierno ahí están, a la vista. Se está consolidando la 4T. Me voy –respondió a los reporteros–, porque voy a hacer la entrega del cuarto Informe de gobierno del presidente López Obrador a la Cámara de Diputados".

Fue un evento de menos de una hora, sin manifestaciones ni afectaciones a la circulación o a los transeúntes de la zona.